

山岳部 来年は全道当番校会場の暑寒別岳縦走 (8月6日(火) - 7日(水))

2年生部員2名、1年生部員4名+顧問2名で、来年全道大会当番校会場の暑寒別岳へ行ってきました。初日は食材の買い物を済ませ、宿泊地・キャンプ地となる道民の森神居尻の施設を視察。その間部員達はテント設営練習に励みました。その後、今回の宿泊地暑寒荘に移動し食事の準備。部員で協力し、夕食のピザ野菜炒めや昼食のカドウィッチを上手に仕上げました。翌日の山行に備え、早めの就寝。顧問は翌朝3時に起床し、箸別登山口に車を1台停め。朝食を済ませ出発となったのは、6時半頃。蒸し暑かったものの天候に比較的恵まれ、4合目辺りまでは快調に進みましたが、何と5合目辺りで早くもA君が脱落宣言。顧問Uと残りの部員で山行を継続してもらい、顧問FはA君と止む無く下山。顧問Fからバトを引き継いだ顧問Uは、部員5名を引き連れて快調に進み、12時頃山頂に立ち、16時頃箸別登山口でバトを受け取って待つA君のもとへ無事下山。岩東山岳部の顧問引継式が見事成立した瞬間でした。何と言っても、顧問Uと部員5名がコース全体を下見できたことが、今回の最大の成果でした。帰路途中岩尾温泉で休憩し、コンビニで夕食を仕入れ、一時の土砂降りも何の其、20時半頃元気に岩見沢へと帰ってきました。



お世話になった暑寒荘



至る所に見られた熊の落し物



A君早々と脱落



滝見台 (7合目)



扇風岩 (8合目)



暑寒別岳山頂



箸別登山口に到着の瞬間、皆で万歳!